

S. S.  
Magraner  
Ortells.  
Dadi.

Junta general extraordinaria del 22 Mayo de 1885.

Presidencia del Dr Magraner.

Moliner. Con asistencia de los tres anotados al margen, abrió la sesión a las Novenas V. ocho de la tarde y leió el acta de la anterior, que aprobada. Anand. Entendiendo en la orden del día hizo uso de la palabra el Dr Moliner. Cubells. que completó su discurso pronunciado en la sesión anterior, manifestó que era deficiente el procedimiento seguido por el Dr Ferran Gimeno, porque no estaba basado en el método, cuya falta se ha dejado constar. Dijo sentir en la mediana de todos los tiempos. Hizo algunas consideraciones respecto a este punto y terminó aplaudiendo al Dr Gimeno. meno que al contestarle sobre lo suyo propio de lo que sea la Dr. Goyanes, jo del Dr Ferran.

Díez. Comediida la palabra al Dr Gimeno y previa la venia de la presidencia para poderse extender lo que quisiera, principió por mencionar Guillén. acoso de los injustificables cargos lanzados por medio de pasquines y gongos y anónimos por su conducta observada en las actuales circunstancias sanitarias, juntamente con sus dignos compañeros. Dr. Robí. A este propósito, detalló el origen y propagación de la enfermedad. Colomés. presentarse en la ribera, calificándola de cólera morbo asiático por Rayam. su síndrome característico que no puede asignarse a otra afección española. y retando a los que creen lo contrario para combatirlos.

Rodríguez. Explicó los motivos por los cuales la clase médica usa el calificativo. Dijo de sorprendido para la enfermedad en cuestión, añadiendo, al Goyanes. mismo tiempo, que hace dos meses se levantó un acta en Sabadell. firmada por diez profesores en que se hizo constar de una manifestación, que la enfermedad producida en aquel entorno. A. es era el cólera morbo asiático.

Ferrando. Entendiendo en materia contestó los diferentes conceptos emitidos por Ferrando. el Dr Moliner en su discurso, presentando además una nota técnica. de la vacunación llevada a cabo en algunas poblaciones y de los resultados satisfactorios obtenidos.

Alvarez. Estando fatigado el orador, suspendió la sesión por breves momentos para que descansara y transcurridos aquello reuniría, proponiendo el Dr Goyanes que se suspendiese la sesión para otro dia y que se verificara, a ser posible, en otro local mas espacioso, cuya proposi-

Gremo.  
Mark.  
López Vicent.

ción que fue aprobada y en su consecuencia levantóse la sesión a las once  
y media de la noche, manifestando la presidencia de quedaran  
los socios en conferencia secreta.

López (D.V)  
Habana.  
Península.  
Vizca.  
Garin.  
Pintor Cárdenas.  
Rodrigo.  
Jimeno.  
Zomey Ruiz.  
Madro.  
Ferrer Dubre.  
Olmos.

En dicha conferencia después de un ligero debate en el que intervinieron varios señores, acordó por mayoría y en vista de las  
dificultades con que se tropezaba para verificar las sesiones en  
otro local, celebrar estas del mismo modo y manera como hasta  
aquel.

Salon del Instituto Médico Valenciano 22 Mayo de 1888.

El Presidente

El Secretario de Gobierno.

Manuel Olmos.

Julián Alarcón

